

M. le Bourgmestre,
M. le Président,
Mmes et Mrs les Echevins,
Mmes et Mrs les Conseillers communaux,

Janvier, mois des bonnes résolutions, mois du renouveau... Mais à Saint-Josse, depuis plus de 10 ans, le mois de janvier rime surtout avec retour à une gestion communale à la va-comme-je-te-pousse puisque la commune ne dispose pas de budget 2024.

Or, un budget, c'est l'outil par excellence de la vision politique. Le document où transparaissent les choix concrets au-delà des déclarations de principe. L'outil qui permet de se projeter! Ou dit autrement, de développer et mener à bien des projets utiles à la population.

Et pour 2024, comme en 2023, 2022, 2021, 2020, et je peux remonter ainsi au moins à 2013, la commune ne dispose pas de budget en janvier et devra pendant plusieurs mois fonctionner avec des bouts de budget de 2023, le tout sans ligne directrice.

Et donc, où est le budget 2024?

Devra-t-on attendre la veille des élections pour voter ce budget, ce qui signifierait en tout état de cause, pas de projets et 2024 une année perdue pour les ten-noodois?

En vous remerciant pour vos réponses,

Elodie Cornez